

ABSTRAK

Krisna Benoto: *Peranan Dinas Pertanian dalam Memberdayakan Kelompok Tani (Studi Deskriptif di Dinas Pertanian Jampang Kulon Kabupaten Sukabumi).*

Peranan sektor pertanian dalam menunjang ekonomi nasional sangat penting dan sentral. Rendahnya kualitas hasil dan harga jual menyebabkan adanya ketidakseimbangan antara modal dan keuntungan yang didapat. Dalam hal ini masyarakat Jampang Kulon yang mempunyai lahan luas tetapi kurang dalam pengelolaan diperlukan adanya kontribusi dari pemerintah seperti Dinas pertanian. Dinas pertanian ini menjadi lembaga perantara antara pemerintah dengan masyarakat dalam sektor pertanian dengan membentuk Kelompok tani

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan: (1) Norma apa yang terdapat pada Dinas Pertanian Jampang kulon dalam memberdayakan Kelompok Tani, (2) Bagaimana konsep Dinas Pertanian dalam memberdayakan Kelompok Tani, (3) Bagaimana Hasil Dinas Pertanian Jampangkulon dalam memberdayakan Kelompok Tani. Sedangkan metode yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif yang bertujuan untuk menggambarkan dan memberikan penjelasan tentang peranan Dinas Pertanian dalam memberdayakan Kelompok Tani Desa Jampang Kulon. Dengan teknik Pengumpulan datanya melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa peranan dinas pertanian dalam memberdayakan kelompok tani dengan adanya program-program dan pelatihan-pelatihan yang dilakukan oleh Dinas pertanian terhadap kelompok tani jampang kulon, monitoring dan evaluasi. Proses yang dilakukan dinas pertanian untuk melakukan pemberdayaan pada anggota kelompok tani dan masyarakat umum guna meningkatkan perekonomian dan mencapai kesejahteraan masyarakat. Program-program yang dilakukan oleh kelompok tani menjadikan sektor pertanian lebih efektif dan bisa meningkatkan ekonomi masrakat.

Penelitian ini dapat disimpulkan bahwa Program-program yang sudah ada yang dilakukan kelompok tani kecamatan jampang kulon Kabupaten Sukabumi sudah cukup bagus sehingga dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya ilmu pertanian dan juga dapat memberdayakan Kelompok tani sehingga sektor pertanian semakin baik dan kualitas hasilnya juga terjamin maka program-program tersebut selayaknya harus tetap dijalankan dan ditingkatkan untuk tetap lebih baik.

Kata Kunci: Peranan, pemberdayaan, Kesejahteraan.